

KRUTENAU Grande collecte

Les enfants s'engagent pour la Banque alimentaire

L'école élémentaire Sainte Madeleine a organisé une collecte au profit de la Banque alimentaire, en y associant plusieurs établissements du secteur. Résultat : lundi, c'est plus d'une demi-tonne de denrées qui a rejoint les entrepôts.

Avec 550 kilos collectés, contre 270 l'an dernier, Camille Gerlier, l'enseignante de la classe de CP/CE1 monolingue par qui tout a commencé, affiche en ce lundi ensoleillé un large sourire. Dans l'après-midi, les bénévoles de la Banque alimentaire du Bas-Rhin sont venus récupérer une quarantaine de cageots regorgeant de denrées pour les rapatrier à l'entrepôt où ils attendent désormais d'être distribués. Le résultat d'une large mobilisation, qui a amené les enfants de l'élémentaire à travailler aussi bien avec des maternelles qu'avec des lycéens.

De la maternelle au lycée

Les écoles maternelles Sainte Madeleine et Louis Pasteur, le collège Fustel de Coulanges et le lycée Jean Geiler ont aussi contribué à cette initiative solidaire, chacun à sa manière. Avec les élèves du groupe SPVL (Services de proximité et vie locale) de la première passerelle bac pro et leurs enseignantes Françoise Dumont et Laurène Michon, les élèves de Camille Gerlier ont d'abord eu des échanges épistolaires. Une première rencontre autour de « Grand loup et petit loup », un album parlant de partage et d'entraide, un travail sur le texte et le dessin en vue de la création d'affiches et de flyers, pour inciter au don... « La collaboration a été



Le produit de la collecte a été remis lundi aux bénévoles de la Banque alimentaire du Bas-Rhin.

PHOTO DNA - JEAN CHRISTOPHE DORN

chaleureuse et très riche », analyse Camille Gerlier. La classe de CP/CE1 et les CP de Soizic Sourisse ont aussi travaillé avec les 5^e Segpa de Fustel de Coulanges. Les collégiens ont d'abord répertorié des phrases pêle-mêle, liées à la pauvreté, avec leur professeur de français, Christine Stoeblér. L'occasion pour certains de mettre en lumière des situations dont ils sont parfois les témoins au quotidien... Avant de travailler leur diction, de mettre ces textes en musique, de les slammer, puis

de les enregistrer avec Delphine Nardin, la professeure de musique. Les élèves de Camille Gerlier ont désormais à charge d'écrire les paroles du refrain. Le tout devrait faire l'objet d'un enregistrement « et la chanson sera sûrement présentée lors de la fête de l'école », précise l'enseignante.

Comme une première acclimation au collège qu'ils fréquenteront l'an prochain, les élèves du CM2 de Chloé Lepetit se sont déplacés à Fustel. Avec la classe de Virginie Frantz,

professeur d'histoire-géographie, ils ont rencontré une bénévole de la Banque alimentaire et créé des affiches. Les CP d'Amandine Saas ont eux aussi eu la visite d'un bénévole (Marc Leportoux) et fait le lien avec les enfants de grande section de Nadine Muller, de la maternelle voisine. L'école Louis Pasteur a également apporté son écot ; sans compter les parents, fortement incités à contribuer à ce large et généreux élan de solidarité en herbe ! ■

Valérie WALCH

NEUDORF Commerce

Copelia coupe le fil